

# International Media

RABU 29 SEPTEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN JOKO WIDODO MENANAM MANGROVE

Presiden Joko Widodo (kiri) memberikan keterangan pers usai melakukan penanaman mangrove di kawasan wisata Raja Kecil, Desa Muntai Barat, Kecamatan Bantan, Kabupaten Bengkalis, Riau, Selasa (28/9).

# Menkeu dan Banggar Sepakat Ekonomi Indonesia Tumbuh 5,2%

Anggota Banggar DPR sepakat dengan pemerintah bahwa pertumbuhan ekonomi Indonesia pada RAPBN 2022 sebesar 5,2%.

**JAKARTA (IM)** - Badan Anggaran (Banggar) DPR RI menyepakati pertumbuhan ekonomi nasional di tahun 2022 menjadi 5,2%. Angka berada di tengah dari rencana pemerintah dalam

RAPBN 2022 yang diharapkan tumbuh 5,0% sampai 5,2%.

Sedangkan, inflasi disepakati banggar di angka 3,0%. Nilai tukar rupiah terhadap dolar Amerika disepakati Rp 14.350.

Kemudian tingkat bunga SUN 10 tahun disepakati di angka 6,80%.

Lalu, harga minyak mentah dijual USD 63 dolar per barel. Kemudian lifting minyak bumi disepakati 703 ribu barel per hari dan lifting gas sebesar 1.036 ribu barel per hari setara minyak.

Selain itu, rata nilai tukar rupiah terhadap dolar Amerika Serikat (AS) diperkirakan sebesar Rp 14.350 pada tahun depan. Kemudian tingkat suku bunga Surat Utang Negara (SUN) 10 tahun

diperkirakan sebesar 6,80% pada tahun 2022.

"Setelah dibacakan hasil rapat Panja tadi, apakah dapat diterima, disahkan, dan disetujui?" tanya Said.

Secara kompak anggota Banggar DPR menjawab, "setuju..." saat rapat pada Selasa (28/9) di Gedung DPR/MPR Senayan.

Dalam kesempatan yang sama, Menteri Keuangan Sri Mulyani mengatakan ini merupakan pengambilan keputusan untuk

tingkat satu pada RAPBN 2022. Serta mengucapkan terima kasih.

"Kami atas nama pemerintah mengucapkan terimakasih dan memberikan penghargaan bagi ketua banggar di seluruh komisi yang bekerja keras dan menyelesaikan pembahasan RUU APBN 2022," kata Sri Mulyani.

Menurutnya, proses yang dilakukan memberikan pemerintah menyempurnakan persepektif

► Bersambung ke hal 11

## Luhut Tantang Haris Azhar dan Fatia Melihat Laporan Harta Kekayaannya

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan 'menantang' aktivis Haris Azhar dan Koordinator KontraS, Fatia Maulidiyanti, untuk membuka harta kekayaannya.

Jumlah kekayaan Luhut yang termasuk Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) tercatat di Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

"Silakan saja buka aja di media sekarang. Saya kan punya harta kekayaan ada di KPK itu, LHKPN," ucap Luhut saat ditemui di Mapolda Metro Jaya, Senin (27/9).

Luhut menyalahkan Haris dan Fatia yang membuat pernyataan mengatasnamakan hak asasi manusia sehingga dapat mencemarkan nama baiknya. Oleh karena itu, Luhut bersikeras menggugat Haris dan Fatia sebesar Rp 100 miliar.

"Perdatanya tetap. Biar dia suruh bayar Rp 100 miliar. Nanti saya berikan untuk orang-orang yang membutuhkan di Papua atau di tempat lain kan banyak," ujar Luhut.

Seperti diketahui, Luhut melaporkan Haris Azhar dan Fatia dari KontraS terkait pencemaran

► Bersambung ke hal 11

## Emir Moeis Ajukan PK, KPK: Tidak Ada yang Baru, Hanya Ulangi Pembelaan

**JAKARTA (IM)** - Mantan terpidana kasus korupsi, Izedrick Emir Moeis mengajukan peninjauan kembali (PK). Sidang perdana PK tersebut digelar di

Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, Selasa (28/9).

"Informasi yang kami terima hari ini (Selasa), dijadwalkan sidang perdana PK yang diajukan

Izedrick Emir Moeis di PN Jakarta Pusat dengan agenda pembacaan permohonan PK," ujar Pelaksana

► Bersambung ke hal 11

## Tiga Patung Penumpang G30S/PKI Dibongkar, Pangkostrad Ngaku Tidak Bisa Menolak

**JAKARTA (IM)** - Panglima Komando Cadangan Strategis TNI Angkatan Darat (Pangkostrad), Letjen TNI Dudung Abdurachman, mengatakan, pembongkaran

tiga patung di Museum Dharma Bhakti, Markas Kostrad, sesuai permintaan sang pengagasnya.

Pangkostrad ke-34 Letnan Jenderal TNI (Purn) Azmyrn Yusri

Nasution merupakan pengagas tiga patung itu.

"Saya hormati alasan pribadi

► Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## 5 Provinsi Alami Penurunan Kasus Positif, Angkanya Belum Setinggi Kenaikannya

**JAKARTA (IM)** - Juru Bicara Satuan Tugas (Satgas) Covid-19 Wiku Adisasmito mengatakan, saat ini ada lima provinsi yang sudah berhasil menurunkan kasus Covid-19 dibandingkan kondisi pada puncak gelombang kedua. Hanya saja, penurunannya belum setinggi kenaikan kasus yang dialami lima provinsi itu saat gelombang kedua Covid-19.

"Penting menjadi perhatian pada lima provinsi yang mengalami kenaikan cukup tinggi tetapi penurunannya belum setinggi kenaikan kasusnya," ujar Wiku dalam konferensi pers secara virtual, Selasa (28/9).

"Yakni Papua, Kalimantan Utara, Gorontalo Sulawesi Selatan, dan Maluku Utara, sudah berhasil turunkan kasus dibandingkan puncak kedua pada Juli lalu," kata Wiku.

Perkembangan tersebut, menurut Wiku, cukup baik. Akan tetapi, perbaikan situasi di kelima provinsi masih perlu terus ditingkatkan. Perlu untuk terus didorong agar penurunan kasusnya bisa lebih rendah lagi sampai kondisi sebelum terjadi lonjakan kasus.

Wiku meminta para kepala daerah terus mengevaluasi penanganan Covid-19 di wilayah-

► Bersambung ke hal 11



### BANGGAR DPR SETUJUI RUU APBN 2022

Menteri Keuangan Sri Mulyani (tengah) bersama Ketua Banggar DPR MH Said Abdullah (kedua kanan) beserta para Wakil Ketua Muhidin Mohamad Said (kedua kiri) dan Edhie Baskoro Yudhoyono (kanan) dan anggota Eko Hendro Purnomo melambatkan tangan saat penandatanganan persetujuan RUU APBN 2022 di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (28/9). Dalam rapat tersebut Badan Anggaran DPR menyetujui pembahasan RUU APBN 2022 untuk dilanjutkan ke pembahasan tingkat II.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Hanya orang yang menghargai dirinya sendiri, yang mempunyai keberanian untuk bersikap rendah hati.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus LEM AJAIB**  
SUPER LENGKET  
Perangkap Tikus

**ASALTAU!**  
Wow, Pria Ini Beli Mobil Seharga Rp271 Juta Pakai Uang Koin



**SEORANG** pria di Kota Makassar, Sulawesi Selatan, mendadak viral. Pria bernama Asriadin Syamsuddin viral di media sosial setelah membeli mobil seharga Rp 271 juta dengan menggunakan uang koin. Tidak tanggung-tanggung Asriadin membawa uang koin itu ke dealer mobil dengan cara dimasukkan dalam 9 galon.

"Kerja saya jual-jualan campuran ya, saya beli mobil untuk menunjang usahalah ya. Usaha saya memang menjual barang campuran. Jadi begitu. Setidaknya saya bisa (beli mobil). Kalau orang lain bisa, saya juga pasti bisa," kata Asriadin saat ditemui di salah satu dealer mobil

► Bersambung ke hal 11

## Terlalu Dekat dengan Kandang, Jari Bayi Ini Putus Diserang Harimau



**JARI** seorang bayi di Crimea dilaporkan putus diserang harimau, setelah ibunya terlalu dekat dengan kandang. Darah pun menyembur begitu deras setelah binatang buas itu menerjang kandangnya dan mencakar korban di Taman Safari Taigan.

Menceritakan kejadian tragis yang dialami putranya, Anastasia G mengungkapkan jari Leon terputus dan tidak mungkin mengam-bilnya. Perempuan berusia 22 tahun itu me-

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.355,00	14.180,00
SGD	10.744,00	10.424,00
AUD	10.502,00	10.293,00
EUR	16.929,00	16.639,00
HKD	1.884,00	1.794,00
GBP	19.829,00	19.469,00

Selasa 28 September 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>